



Journée à Nantes 4A et 4C

publié le 13/06/2023

Projet Mémoires de l'esclavage 4ème (2ème édition)

Le mardi 6 juin, les 4C et les 4A ont pu découvrir la ville de Nantes et son passé de port négrier. Cette sortie s'inscrivait dans le cadre du projet sur l'esclavage, et a été rendue possible grâce à la subvention du mémorial de l'esclavage de Nantes.

La journée a commencé par le tour de la fontaine place Royale, puis une visite du passage Pommeraye.



Place Royale



Passage Pommeraye



Passage Pommeraye

Après le pique-nique, les élèves ont pu visiter une partie du château des ducs de Bretagne avec des guides.



Au château des ducs de Bretagne



Au château des ducs de Bretagne

La journée s'est conclue par un moment au jardin des plantes.

Malgré la marche et la chaleur, les élèves étaient contents et intéressés.